

Ibagué, 8 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2180

## ¡Estamos listos! Juegos de la Educación Superior serán inaugurados en el Coliseo Mayor

*El acto se realizará este miércoles 9 de octubre a las 6:00 de la tarde y tendrá la presencia de los distintos deportistas que se inscribieron en las disciplinas de conjunto e individual.*

El último trimestre del año tiene un calendario amplio en temas deportivos, y uno que ha generado gran expectativa son los Juegos de la Educación Superior que reúne a los amantes de los distintos deportes.

Desde la Alcaldía y el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación se hizo el proceso de inscripción de los interesados, aspecto clave para conocer la cantidad de deportistas que buscarán ser los mejores en los escenarios que estarán habilitados para las justas.

En total, 583 estudiantes participarán en los deportes de atletismo, baloncesto 3 x 3, fútbol, fútbol sala, natación y Voleibol. Los escenarios dispuestos son aquellos que han recibido eventos nacionales e internacionales, esto para brindar las garantías competitivas suficientes.

*“Hemos adelantado una organización que cumpla con las tareas establecidas con cada uno de los interesados; entregamos hoy un balance positivo en los distintos aspectos, ahora viene lo competitivo”,* dijo Dayana Saavedra, coordinadora del evento.

En las reuniones previas y mesas de trabajo los docentes y estudiantes mostraron su interés por mejorar el nivel y poder generar un gran espectáculo a la ciudadanía que los acompañará desde las tribunas.